

Bürgerhauskeller startet mit vollem Haus

Von Nicole Theuer

Sulzfeld - Der Gruppe Clover 5 ist am Freitagabend gelungen, was in der abgelaufenen Saison kaum ein Künstler geschafft hatte. Bis auf den letzten Platz war der urige Bürgerhauskeller zum Saisonauftakt besetzt. Wer zu spät kam, musste mit einem Stehplatz im Hintergrund oder mit der Theke vorlieb nehmen. Man habe sich nach der letzten Veranstaltung zusammengesetzt und überlegt, wie es weitergehen solle, berichtet Peter Meschar. Die Besucherzahlen waren stark rückläufig, manchmal präsentierten sich die Künstler vor kaum mehr als einem Dutzend Gäste. Jetzt hat der Kulturkreis erstmals einen Flyer mit sämtlichen Terminen im Bürgerhauskeller bis zur Sommerpause aufgelegt.

Mit Clover 5, einer Formation aus dem Badischen, haben die Verantwortlichen auf jeden Fall den ersten Volltreffer gelandet. Die vier Instrumentalmusiker aus dem Raum Baden-Baden sind gemeinsam mit Sängerin Uschi Klee vor allem im Raum Karlsruhe unterwegs. "Die Gruppe möchte bekannter werden und ist deshalb heute Abend hierhergekommen", so Meschar. Bar und Lounge Musik haben sich Gustavo Boggian, Master Hope Awosusi, Michael Eiermann, Martin Heidrich und ihre Sängerin auf die Fahnen geschrieben und verstanden es exzellent, genau dieses Gefühl an die Besucher im Bürgerhauskeller zu vermitteln. Mit Coverversionen und eigenen Arrangements begeisterten sie ihr Publikum. "Die Fünf sind wirklich gut, sie präsentieren sich interessant und spielen einen schönen Rhythmus", war die einhellige Meinung der Sulzfelder Besucher.



Sängerin Uschi Klee von Clover 5 begeisterte die Zuhörer.

Foto: Franz Theuer